

Selama PON XXI, BSI Aceh Buka Layanan Weekend Banking dan Optimalkan QRIS serta EDC

Category: Bisnis, Ekonomi
written by Maulya | 16/09/2024



ORINEWS.id – Dalam rangka mendukung kelancaran transaksi perbankan selama berlangsungnya Pekan [Olahraga Nasional \(PON\) XXI Aceh-Sumut 2024](#), BSI Regional Aceh membuka layanan [Weekend Banking](#) di sejumlah kantor cabang.

Selain itu, BSI juga terus mengoptimalkan layanan digital seperti [QRIS](#) (Quick Response Code Indonesian Standard) dan EDC (Electronic Data Capture) untuk memastikan kemudahan dan kelancaran transaksi bagi para atlet, official, dan masyarakat yang terlibat dalam ajang nasional ini.

Selama penyelenggaraan [PON XXI](#), BSI Aceh menghadirkan Weekend Banking di beberapa kantor cabang untuk memastikan nasabah tetap dapat melakukan transaksi perbankan di hari libur. Layanan ini meliputi pembukaan rekening, setor dan tarik tunai, transfer, pembayaran, hingga layanan konsultasi keuangan.

Regional CEO BSI Aceh, Wachjono menyatakan, “Kami menyadari bahwa PON XXI adalah momen penting yang melibatkan ribuan orang dari berbagai daerah. Oleh karena itu, kami ingin memastikan bahwa kebutuhan perbankan nasabah, khususnya para atlet dan pengunjung, dapat tetap terpenuhi, bahkan di akhir pekan. Layanan Weekend Banking ini kami hadirkan sebagai solusi agar mereka dapat tetap bertransaksi dengan nyaman selama event berlangsung.”

Selain itu, BSI Aceh juga memperkuat dan memperluas penggunaan layanan QRIS dan EDC di berbagai lokasi penting selama PON XXI berlangsung, termasuk di arena pertandingan, pusat akomodasi, dan area umum lainnya. Hal ini bertujuan untuk mendukung terciptanya sistem transaksi yang aman, cepat, dan praktis bagi para pengunjung dan pelaku usaha di sekitar lokasi acara.

Penggunaan QRIS, sebagai sistem pembayaran non-tunai berbasis kode QR, memungkinkan nasabah dan pengguna lainnya melakukan pembayaran dengan mudah hanya melalui ponsel pintar. Sementara itu, mesin EDC yang disediakan oleh BSI di sejumlah titik strategis, termasuk di merchant lokal, mempermudah masyarakat dalam melakukan transaksi menggunakan kartu debit.

“Optimalisasi layanan QRIS dan EDC kami lakukan untuk memberikan akses transaksi yang lebih cepat dan efisien. Ini sejalan dengan upaya kami untuk mendukung digitalisasi ekonomi di Aceh dan memberikan layanan terbaik kepada para peserta dan pengunjung PON XXI,” tambah Wachjono.

Sebagai bagian dari komitmen BSI Aceh dalam mendukung suksesnya PON XXI Aceh-Sumut 2024, tidak hanya layanan perbankan yang diperkuat, tetapi juga inovasi digital yang memudahkan transaksi non-tunai. Hal ini juga merupakan wujud nyata dari peran BSI dalam mendukung pengembangan ekonomi syariah yang inklusif dan berkelanjutan di Aceh.

BSI berharap, dengan berbagai layanan yang dihadirkan selama PON XXI, baik nasabah maupun masyarakat umum dapat menikmati

kenyamanan dan kemudahan dalam setiap transaksi perbankan, serta turut mendukung kelancaran pelaksanaan ajang olahraga nasional ini.

BSI sahabat finansial, sahabat sosial, dan sahabat spiritual berkomitmen untuk selalu memberikan layanan terbaik bagi seluruh masyarakat Aceh.